

Fundación
Sandro Francisco Gómez Valdés A.C.



**Pensando en ti,
ofrece los siguientes
servicios de:**

- Consulta Médica
- Servicio de Enfermería
- Farmacia a bajo costo
- Consulta Psicológica
- Asesoría Jurídica
- Ultrasonido con atención de alta tecnología

“Sembramos y fortalecemos la grandeza de Veracruz”

**Insurgente No. 39
Col. Centro Rinconada, Ver.
Tel. (279) 82-200-15**

ECOS DEL GOLFO



ALFREDO FERRARI SAAVEDRA CRISTOPHER JAMES BAROUSSE

Al cierre de esta edición, en Xalapa, Alfredo Ferrari Saavedra y Corintia Cruz Oregón, serán ratificados en la presidencia y secretaria general, respectivamente, del CDE del Partido Revolucionario Institucional..... El Lic. José Domínguez García, (Pepe

PASE A LA 12



ERIKA AYALA RÍOS PEPE DOMÍNGUEZ GARCÍA



**Excelente lugar
para eventos
sociales. Se sirven
banquetes**



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

SISTEMAS DE RIEGO

GRUPO MIRSA Irrigación

**Elaboración de
Proyectos e Instalación**

***TRAMITACIÓN DE APOYOS:**

- FIRA
- FIRCO
- FINANCIERA NACIONAL
- CONAGUA

***VENTA DE EQUIPO Y MATERIAL**

***ASESORÍA Y DISEÑO**

***VENTA DE FERTILIZANTES LÍQUIDOS**



MATRIZ CD. CARDEL

Venustiano Carranza #39 Pte.

Tel: (296) 96 2 81 82

Atrás de Farmacias Guadalajara

SUCURSALES:

- ACTOPAN - EL LENCERO
- TIERRA BLANCA - SOLEDAD DE DOBLADO

Bitácora
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

8 DE MARZO DE 2015

bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo **835**



México, D.F.- Entre los candidatos priistas que rindieron protesta, estuvo Adolfo Mota Hernández quien es candidato a diputado federal por el Distrito 08 de Xalapa Rural, ante la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional, la ceremonia se realizó en el auditorio Plutarco Elías Calles del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor.

Desfile de escoltas con motivo del Día de la Bandera en Actopan



ACTOPAN.- El alcalde Esteban Alfonseca Salazar y su secretario particular Sergio Márquez Grijalva, recibieron reconocimientos de parte de los directivos de la Academia Militarizada de Puebla, en el marco de desfile del Día de la Bandera, acto que se realizó el 28 de febrero, para despedir a los visitantes de la Academia.

ACTOPAN.- Participaron varias escuelas del municipio así como el personal del Ayuntamiento y la Comuna en Pleno, presidieron con el Alcalde, este evento cívico que por primera vez en la historia de Actopan se llevó a cabo con la Academia Militarizada, cuyos elementos dieron realce a los festejos de la Bandera como importante símbolo patrio.

Más de 2 mil personas atendidas en la Jornada de Salud en Actopan



ACTOPAN.- Acompañado de la presidenta del DIF Municipal, señora Verónica Domínguez Palmeros, el alcalde Esteban Alfonseca Salazar, recorrió luego de un emotivo mensaje, los stands que se instalaron en el campo deportivo de esta villa. Más de dos mil asistentes para atención de alta especialidad.

ACTOPAN.- Un éxito total la Jornada de Salud de Alta Especialidad en la cabecera municipal de Actopan, con una asistencia de más de 2 mil personas que llegaron de prácticamente todo el largo y ancho del municipio.

Comprometido con la salud de los actopeños, el alcalde Esteban Alfonseca Salazar, reafirmó su compromiso de gestionar más beneficios para los ciudadanos y redoblar esfuerzos en un tema tan importante como es la salud para todos, con servicios médicos de alto nivel para la ciudadanía en general y totalmente gratuitos.

En su mensaje agradeció a la Secretaría de Salud que preside el Dr. Fernando Benítez Obeso, en cuya representación asistió el Dr. Jorge Torres Hernández, quienes facilitaron y atendieron las gestiones para hacer posible esta jornada de salud y acudir con atención médica a la ciudadanía. En esta Jornada de Salud de Alta Especialidad se otorgaron servicios de mastografía, ultrasonido obstétrico, ultrasonido ginecológico, densitometría ósea, análisis de laboratorio, rayos x, colposcopia, consulta general, electrocardiograma y asesoría nutricional.

Una vez más con acciones como ésta que benefician a cientos personas. Seguimos cumpliendo.

Segundo Grajales da banderazo para red de agua en Casa Blanca

PUENTE NACIONAL.- Con la finalidad de disminuir el rezago de escasos del vital líquido dentro de la sociedad, Segundo Grajales, da el banderazo para la rehabilitación de la red de agua potable en la comunidad de Casa Blanca, con esta obra, se pretende mejorar las condiciones de vida de un sector de la población ya que desde hace tiempo se ha venido manifestando el problema de la escases del agua, el alcalde menciona, que se trabajó intensamente en la creación del proyecto de la rehabilitación, en conjunción con el comité de obra, para que en periodo no muy largo se pudiera consolidar y hoy es toda una realidad, destacó que el compromiso constante de la sociedad aunado a la ejecución plena de los recursos, ha sido trascendental para que obras de esta índole se realicen, reitero que Puente Nacional se transforma día a día, y que la participación activa de la ciudadanía, es lo que caracteriza a la actual administración la cual dijo "se capacita en todo momento



para estar a la vanguardia en beneficio de ti y los tuyos. Concluyó.

Firman Convenio de Colaboración con el ITUG



PUENTE NACIONAL.- Basado en una de las metas de la actual administración, que consiste en tener un Puente Nacional más incluyente, Segundo Grajales, reafirma su compromiso con el sector profesional y social.

En este contexto fue formado el convenio de colaboración con el ITUG, órgano educativo que forma líderes en movimiento "con actitud sin dejar de ser ITUG".

Este acuerdo, se efectúa con la finalidad, de que entre ambas instituciones, exista la facilidad para realizar, ya sea trabajos de investigación, así como adentrarse en el mundo de la cultura social, es decir que los jóvenes del ITUG puedan implementar sus conocimientos para el bien y el

servicio de los puenteños, a través, de los servicios que ofrece y ejerce el H. ayuntamiento.

El alcalde Segundo Grajales, manifestó su gratitud por poder realizar un acuerdo tan importante y sostuvo que se mantendrá una comunicación estrecha, para la implementación de eventos en conjunto y para que el fenómeno de la iniciativa y el desarrollo, sea el actor principal, que redunde en mejoras continuas para las familias puenteñas, esto al afirmar: "En el municipio estamos viviendo un momento que representa profundos cambios y transformaciones, sé parte del movimiento de Puente Nacional".

Segundo Grajales, respalda a la sociedad de El Palmar

PUENTE NACIONAL.- A sabiendas que el respaldo y la convicción juegan un papel muy importante en la sociedad, Segundo Grajales, entrega a los ejidatarios del Palmar, 50 sillas, las cuales, representan una mejora en la imagen de su centro de reunión, donde los ejidatarios, realizan sus juntas y toman decisiones.

Además, se entregaron 50 cajas de loseta, y 25 bultos de pega azulejo, para la iglesia de El Palmar, apoyo que engrandece el recinto de manera significativa.

El alcalde mencionó, que con estos apoyos, se cumple con un compromiso más sostenido con la ciudadanía de El Palmar, que en base a trabajo conjunto y organización, se desarrollan acciones que respaldan la exigencia de una sociedad más justa y con apego a la modernización, reiteró que



se consolida momento a momento el fenómeno de la solidaridad y que Puente Nacional se transforma por el bien de todos.

Aprueban diputados acciones en materia de salud: Gladys Merlín

XALAPA.- El Congreso del Estado, a través de la Comisión Permanente de Salud y Asistencia, aprueba los programas y acciones que garanticen la salud de las y los veracruzanos, expresó su presidenta, Gladys Merlín Castro, al asistir a la reunión del Consejo Estatal de Salud.

Enfaticó el compromiso de los legisladores para analizar las solicitudes, propuestas e iniciativas que contribuyan dotar de mejores servicios y atención en los centros hospitalarios de la entidad.

A la reunión encabezada por el gobernador Javier Duarte de Ochoa, también



acudieron el titular de la dependencia, Fernando Benítez Obeso; la rectora de la Universidad Veracruzana (UV), Sara Ladrón de Guevara; el delegado de la Secretaría de Gobernación (Segob), Narciso Alberto Amador Leal, y otras autoridades navales y militares, federales y estatales.

El PRI, motor de cambio, estabilidad y desarrollo en México: Alfredo Ferrari

* En el marco de la celebración por el 86 aniversario de este Instituto político destaca que el tricolor es un partido de propuestas, impulsor de grandes transformaciones



XALAPA.- “Sería imposible explicar el siglo XX sin mencionar al Partido Revolucionario Institucional, porque en cada paso importante de la historia del México moderno el PRI ha sido motor de cambio, estabilidad y desarrollo y hoy, en unidad, construimos la historia del siglo XXI”, aseguró Alfredo Ferrari Saavedra, presidente de este instituto político en Veracruz.

En el marco de la celebración por el 86 aniversario del PRI, destacó que este nunca ha sido un partido estático, pues desde su fundación se ha adaptado a las diferentes realidades que ha vivido la nación; el tricolor es un partido de propuestas, de avanzada, que ha impulsado grandes transformaciones para el país, gracias a la visión transformadora del presidente Enrique Peña Nieto y en esta etapa de grandes cambios el priismo veracruzano ha sido

pieza fundamental, pues gracias al ejemplo del gobernador, Javier Duarte de Ochoa, se ha podido replicar el esfuerzo para que el estado y el país sigan siempre hacia adelante.

Como parte de las actividades para conmemorar este aniversario, se llevó a cabo la Conferencia Magistral “El priismo Ideología Vigente”, a cargo del Maestro Marcelo Ramírez Ramírez, quien expresó que el PRI ha sido y sigue siendo el partido de las mayorías, sin embargo, se deben redoblar los esfuerzos porque las nuevas generaciones exigen cambios y el tricolor debe estar a la altura de sus exigencias.

“La sociedad espera cambios y el PRI debe encabezarlos; nos toca ser más fuertes y trabajar todos los días para legitimar a la ideología priista con grandes acciones y políticos, hombres y mujeres, que honren al partido”, agregó Marcelo Ramírez.

Acompañado de la secretaria general, Corintia Cruz Oregón; el secretario de Organización, Raúl Zarrabal Ferat y demás integrantes del Comité Estatal, Ferrari Saavedra hizo un llamado a la unidad, a cerrar filas para demostrar a los ciudadanos que el PRI sigue siendo la mejor opción para gobernar con responsabilidad.

“Tenemos las mejores propuestas, los mejores candidatos, los mejores resultados, los mejores militantes; estamos listos para responder una vez a llamado de la sociedad porque, como dice nuestro presidente nacional, César Camacho Quiroz, este es el PRI, el partido que no solo ocupa el centro, sino que quiere ser el corazón político de México”, finalizó.

Instala Javier Duarte Red Veracruzana de Municipios por la Salud

XALAPA.- El gobernador Javier Duarte de Ochoa instaló la Red Veracruzana de Municipios por la Salud, con la que la administración estatal responde e impulsa una mejor calidad de vida y desarrollo humano para miles de mujeres y hombres, además de reafirmar su compromiso con la salud, como eje fundamental para consolidar y afianzar un desarrollo social incluyente.

Este jueves, después de tomar protesta a los integrantes del Consejo Directivo que preside el alcalde de Coatzacoalcos, Joaquín Caballero Rosiñol, el mandatario destacó que con esta decidida participación de las autoridades municipales se propician respuestas que contribuyan a una vida sana de los veracruzanos, en todos los rincones del estado.

“Con esta red pionera, los municipios se hacen de un conducto más viable para una mejor toma de decisiones. Representan el contacto inmediato con la población, que nos da la seguridad de que los proyectos que de ellos surjan, se atenderán lo más urgente”.

En compañía del secretario de Salud, Fernando Benítez Obeso, dijo que ahora, desde los ayuntamientos, se realizarán las acciones que maximicen los beneficios de la prevención y los progresos en salud, de manera que se provoquen cambios y mejoras en los entornos social, físico y económico.

Al reiterar que la salud es una prioridad para su administración, el Ejecutivo estatal dijo que es necesaria una población sana para alcanzar los objetivos de todos los sectores y del desarrollo sostenible.

“La Red Veracruzana será un impulso a nuestras políticas públicas que promueven el cuidado y la protección de la salud, pero bajo un enfoque de colaboración de los tres órdenes de gobierno”.

En ese sentido, Duarte de Ochoa aseguró que Veracruz avanza al lado del presidente Enrique Peña Nieto, coordinando esfuerzos para enfrentar con éxito las



problemáticas en la materia y mejorando la calidad de vida de la población.

El Gobernador dijo que con la integración de los 212 municipios veracruzanos se facilitará y promoverá la cooperación para la prevención médica y el desarrollo de programas de promoción a la salud.

Este Consejo Directivo se conforma por autoridades de los municipios de Coatzacoalcos, Cosamaloapan, Chontla, Martínez de la Torre, Orizaba, Tequila, Altotonga, San Andrés Tuxtla, Poza Rica, Coscomatepec, Acayucan, Veracruz, Pánuco e Ixhuatlán de Madero.

En la reunión rindieron protesta los alcaldes Joaquín Caballero Rosiñol, de Coatzacoalcos; Adriana Maass Michel, de Cosamaloapan; Aurelio Pérez Pardavé, de Chontla; Rolando Olivares Ahumada, de Martínez de la Torre; Sergio Heriberto Domínguez Cid, de Tequila; Carlos Antonio Morales Guevara, de Altotonga, y Manuel Rosendo Pelayo, de San Andrés Tuxtla.

Así como Sergio Lorenzo Quiroz Cruz, de Poza Rica; Ignacio Manuel Álvarez Sánchez, de Coscomatepec; Marco Antonio Martínez Amador, de Acayucan; Ramón Poo Gil, de Veracruz; Ricardo García Escalante, de Pánuco, y Víctor Manuel Espinosa Tolentino, de Ixhuatlán de Madero.

Veracruz, con avances sin precedente en inclusión social: Javier Duarte



XALAPA.- A través del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Veracruz avanza sin precedentes para lograr la inclusión social, y hoy somos ejemplo nacional porque tenemos la Red Estatal de Rehabilitación más grande del país, expresó el gobernador Javier Duarte de Ochoa, al entregar en comodato, junto con la presidenta del organismo asistencial, Karime Macías Tubilla, 56 vehículos adaptados a los sistemas municipales.

Xalapa, fortalecida al participar en Foro Iberoamericano de Alcaldes: Américo Zúñiga

* “El encuentro internacional también nos ha permitido poner a Xalapa en el mapa del mundo”, aseveró



XALAPA.- El alcalde Américo Zúñiga Martínez señaló que su reciente viaje a la ciudad de Madrid en España, donde participó dentro del Foro Iberoamericano de Alcaldes, no sólo le dio la oportunidad de acudir como representante de los municipios de nuestro país, sino que le permitió consolidar fortalezas al intercambiar experiencias en materia de políticas públicas y prácticas administrativas.

XALAPA.- El alcalde Américo Zúñiga Martínez señaló que su reciente viaje a la ciudad de Madrid en España, donde participó dentro del Foro Iberoamericano de Alcaldes, no sólo le dio la oportunidad de acudir como representante de los municipios de nuestro país, sino que le permitió consolidar fortalezas al intercambiar experiencias en materia de políticas públicas y prácticas administrativas.

Al referir que el viaje y estadía en aquella ciudad Española fue bajo el auspicio del Banco Interamericano de Desarrollo BID, Américo Zúñiga dijo que fue un espacio para exponer los trabajos que en Xalapa se han hecho con la Iniciativa de Ciudades Emergentes y Sostenibles, “a fin de compartir los avances y los programas que impulsamos, gracias a sus recomendaciones y analizar cómo los vamos a llevar a cabo en beneficio del pueblo de Xalapa”.

De igual manera, compartió parte de las acciones y programas exitosos que su administración ha impulsado como la creación del Centro Administrativo Municipal, la modernización catastral, el seguro de desastres hidrometeorológicos vinculados al pago del predial, así como la sustitución de la red de agua a través del programa Xalapa MIA.

Dijo que independientemente de las diferencias políticas, culturales y socioeconómicas que existen en los países de Iberoamérica, siempre habrá temas en común, además de que las municipalidades de Iberoamérica siguen siendo la primera puerta a la que los ciudadanos acuden cuando tienen cualquier tipo de situaciones o problemas.

“Este foro internacional también nos ha permitido poner a Xalapa en el mapa del mundo. Hay alcaldes interesados en visitarnos. El propio BID tiene interés de realizar algunos foros en nuestra ciudad. Este vínculo de Xalapa con el BID nos seguirá trayendo grandes beneficios”, destacó.

Elena Córdova Molina, rindió protesta en el CEN del PRI, va en la lista plurinominal de candidatos veracruzanos

ALTO LUCERO.- 6 DE MARZO DE 2015.- Cada vez son más los jóvenes que figuran en el escenario político, pero en realidad son pocos los que provienen de la cultura del esfuerzo y se desempeña con alto sentido ético y compromiso social.

Los alteños podemos decir con orgullo que estamos dignamente representados en el escenario estatal por una joven talentosa impulsada por el trabajo y dedicación : María Elena Córdova Molina..

Es licenciada en administración por el Instituto Tecnológico de Úrsulo Galván y maestra en mercadotecnia política por el Centro Latinoamericano de Estudios Superiores (CLAES). Ha demostrado a su corta edad trabajo a favor de las causas sociales de nuestro estado



desde las filas juveniles.

Hoy se ve reconocido el talento y constancia de esta joven, quien hace unos días tomó protesta como diputada por el principio de representación proporcional en la que solo entraron 9 veracruzanos.

Es de aplaudirse el esfuerzo y dedicación por desempeñarse bien en sus tareas que se le han encomendado, y ahora menos que nunca hay que dejar de seguir sus pasos para que observemos los buenos resultados como muchos jóvenes de la política que

seguramente nos demostrara en hora buena Elena Córdova!!.



Con toda la fuerza de la juventud, el PRI, va a recuperar Emiliano Zapata: Sandro Gómez

EMILIANO ZAPATA, Dos Ríos .- ¡¡¡ En el 2017 con toda la fuerza de la juventud de este municipio, el PRI va a recuperar a Emiliano Zapata!!!, afirmó Sandro Francisco Gómez Valdés, presidente estatal de la Red Jóvenes X México, al dar la bienvenida al líder nacional Christopher James Barousse, a esta cabecera municipal en Dos Ríos.

Sandro afirmó que por primera vez en la historia de Emiliano Zapata, los jóvenes cuentan con una oficina. Hoy La RED la hace realidad y por primera vez un dirigente nacional visita a la juventud emilianozapatense, por ello agradeció la presencia de Christopher, quien culminó ese día en Dos Ríos, una jornada de trabajo por varias horas con jóvenes xalapeños.

En su intervención Christopher James Barousse, oriundo de Chihuahua, quien ocupa el lugar número 11 en la lista de candidatos a diputados plurinominales por la primera circunscripción (norte); en lo que va del año ha visitado a la Red Veracruz tres veces y desde luego dice estar contento con el trabajo de su amigo Sandro Francisco Gómez Valdés, por la estrategia estructural que realiza al grado de contar en cuatro meses con 190 municipios veracruzanos, donde ya están instalados los comités municipales de la RED JOVENES X MEXICO.

Agregó que Sandro es un gran líder que quiere mucho a su municipio y se siente orgulloso de su tierra Emiliano Zapata, tras exhortar a que los jóvenes dignifiquen la política y que aprovechen su espacio que ahora tienen en un lugar, donde todo el mundo los va a ver, "hasta yo cuando viaje del aeropuerto a Xalapa".

Y remarcó, "que la política es de la gente para servir a la gente y los que decidimos por vocación a hacer política es para servir, es para comprometernos es para ayudar, ya



DOS RIOS.- Un gran espectacular fue encendido por el líder nacional Christopher James Barousse, Sandro Francisco Gómez, da muestra de que la juventud priísta de Emiliano Zapata, está presente y va con todo!!!. Acompañan Lupita Avalos, presidenta del Comité Municipal de La Red y Erick Lara Mota, delegado distrital de La RED de Xalapa-Rural.

Comité Directivo Municipal EMILIANO ZAPATA



DOS RIOS.- Inauguración de la oficina de La RED-Emiliano Zapata. 2.- Sandro Francisco Gómez, al dar la bienvenida a Christopher James Barousse.



basta de esas historias de corrupción de impunidad, ya basta de esa historias de desesperanza, entonces échénle ganas para trascender y vamos con todo a transformar a México, a Veracruz, con el trabajo de nuestra generación, los jóvenes somos limpios, somos transparentes y somos honestos, por eso vamos con todo". ¡¡¡Por Emiliano Zapata!!!

Recibe DIF Úrsulo Galván Unidad de Transporte Adaptado para personas con discapacidad



XALAPA.- El DIF Municipal de Úrsulo Galván, que atinadamente preside la señora Anita Márquez de Domínguez, resultó beneficiado por el sistema estatal del DIF al recibir una Unidad de Transporte Adaptado para la Inclusión de las personas con discapacidad, esto con el propósito de que se pueda dar el servicio de traslado a pacientes que requieran ir a las terapias y citas médicas y que en el pasado resultaban viajes poco cómodos y no adecuados.

Fue en el Museo Interactivo de Xalapa (MIX), que asistieron el alcalde galvanense D.A.P. César Domínguez Castillo y su esposa la presidenta del DIF Municipal, Sra. Anita Márquez Montero, al evento que encabezó el



Gobernador del Estado de Veracruz, Dr. Javier Duarte de Ochoa y su esposa, la Presidenta del DIF de Veracruz, Dra. Karime Macías Tubilla, en el que se entregaron éstos vehículos.

La inversión por parte del estado fue millonaria, y beneficia sin restricciones a todos los pacientes que físicamente se encuentran impedidos para transportarse y recibir los tratamientos adecuados.

2do. Gran Concurso Municipal de Escoltas en Úrsulo Galván



ÚRSULO GALVÁN.- Una nutrida participación de parte de las escuelas del municipio galvanense, se dejó ver en el 2do. Gran Concurso Municipal de Escoltas donde participaron los niveles educativos: primaria, secundaria y bachillerato.

En el marco de la celebración del Día de la Bandera, este 24 de febrero el personal del H. Ayuntamiento de Úrsulo Galván, realizaron honores al lábaro patrio en un evento que encabezó el alcalde DAP. César Domínguez Castillo, en la que se recordara la historia de nuestra bandera nacional. Al término del acto cívico, se elevó la bandera en lo más alto del palacio municipal.

Posteriormente, escuelas procedentes de diferentes comunidades, así como los directores de Deporte, Educación y Cultura, del Instituto de la Juventud y Comunicación Social.

Luego del concurso se procedió a la entrega de reconocimientos personalizados por el gran esmero y disciplina que demostró cada uno de los alumnos, llegó el



momento de que los jueces dieran el veredicto. Para ello, el Presidente Municipal, César Domínguez, se acercó al lugar para hacer la entrega de los trofeos acompañado de su esposa Anita Márquez Montero.

Las escuelas primarias participantes fueron la Francisco Javier Clavijero, Francisco Sarabia, La Revolución, Niño Artillero, Enrique C. Rébsamen y Manuela J. Rivera; las secundarias fueron la escuela Francisco Zarco, Francisco Villa, Guillermo Prieto, Felipe Carrillo Puerto y la de El Zapotito; por su parte los bachilleratos fueron el TEBAEV y el CBTA 17.

Los premios quedaron así, primarias 1er. lugar Francisco Javier Clavijero, 2o. lugar La Revolución y 3er. lugar Niño Artillero; las secundarias los premios fueron 1er. lugar Zapotito, 2o. lugar Guillermo Prieto y 3er. lugar Felipe Carrillo Puerto; por su parte en el nivel bachillerato, fue el TEBAEV quien en ésta ocasión ocupó el 1er. lugar y el CBTA 17 fue un digno subcampeón.



Rueda de Prensa XV Expo-Feria Ganadera, Artesanal y Cultural, Carrizal 2015

XALAPA.- Este lunes 2 de marzo, en la sala de prensa de Comunicación Social de Gobierno del Estado, el presidente municipal de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García, presentó parte de las actividades a desarrollar en la XV Expo Feria Ganadera, Artesanal y Cultural en Villa Emiliano Zapata (Carrizal).

Acompañó al edil el Regidor Segundo, Gustavo Landa Cabrera; la Directora de Turismo Estefanía Rufino Vázquez y parte de la corte real, Abril Báez Huerta, Reyna de los Ganaderos y Vania Haidee Lucas Caudillo, Reyna de la Expo Feria.

Ante medios de comunicación expresó su alegría por este gran evento, el cual alberga un sinfín de actividades para el sector primario de nuestro municipio, además de las



XALAPA.- Luego de la Rueda de Prensa, el alcalde Daniel Olmos García, posó en la foto en el interior del Palacio de Gobierno. Aquí con la reinas de la Expo Feria y con el regidor Gustavo Landa Cabrera y el director de Comunicación Social del Ayuntamiento de Emiliano Zapata, licenciado Iván de Jesús Báez Hernández.

actividades artísticas, culturales y los espectáculos cada uno de los días.

Dijo que habrá muchas actividades que turistas y locales podrán disfrutar, una feria con muchos juegos mecánicos, actividades para toda la familia, jaripeo, rodeo, El Gran Espectáculo de Los Enanitos Toreros del Distrito Federal, Palenque de Gallos, Carreras de Caballos, música, diversión y sobre todo garantizó seguridad durante el desarrollo de toda la Expo que es 100 por ciento familiar.

Hizo un hincapié en los espectáculos que habrán de presentarse, el día 11 de marzo Completamente gratis para todos los asistentes se presentará El Bebito; para el día jueves, con entrada de 25 pesos, se podrá disfrutar de la música de Los Socios del Ritmo; el día viernes el grupo Los Súper Lamas, así mismo el día sábado se va a realizar el baile de feria en el campo de béisbol con la Adictiva Banda San José de Mesillas, Rayito Colombiano y Grupo Niche (El Soberano de la Salsa), para cerrar con broche de oro se presentará el día domingo en el teatro del pueblo la Internacional Sonora Santanera.

Recibe DIF de Emiliano Zapata unidad de Transporte Adaptado



XALAPA.- El pasado martes 3 de marzo en el Museo Interactivo de Xalapa, el DIF Municipal de Emiliano Zapata que preside la Profesora María Araceli Barradas Palmeros, recibió una unidad vehicular adaptada para personas con discapacidad otorgada por el DIF Estatal y el Gobierno del Estado.

Acompañó a la Presidenta el Alcalde de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García; el Síndico Único Héctor Luis Mendoza Castro; el Regidor Segundo Gustavo Landa Cabrera y el Regidor Cuarto Feliciano Acosta Acosta.

El evento estuvo encabezado por el Gobernador Javier

Duarte de Ochoa y la Doctora Karime Macias Tubilla, Presidenta del Patronato del DIF Estatal, así mismo estuvo el Secretario de Salud Fernando Benítez Obeso, el Alcalde de Xalapa Américo Zúñiga y su esposa Mariana Yorio de Zúñiga.

Para el DIF Municipal esta unidad es de gran apoyo, ya que es un servicio muy solicitado y el cual se ha otorgado ya en todas las comunidades, pero ahora con esta camioneta adaptada se apoyará en el traslado de personas con discapacidad que necesitan llegar a los centros de rehabilitación a recibir sus terapias

11 MARZO **El Bebeta**

12 MARZO **SOCIOS del RITMO**

13 MARZO **SUPER LAMAS**

EXPO-FERIA
GANADERA, ARTESANAL Y CULTURAL
«Villa Emiliano Zapata, Ver.»

un gobierno en tus manos
EMILIANO ZAPATA
H. AYUNTAMIENTO 2014-2017

14 MARZO **LA ADICTIVA**

El privilegio de la voz...

NICHE

15 MARZO **SONORA SANTANERA**
La Única Internacional

ECOS..... VIENE DE LA 12



ALEJANDRO MONTANO GUZMÁN

Guillén, quien ha ocupado diversos cargos en la Secretaría de Marina; **Oswaldo Cházaro Montalvo**, **Corintia Cruz Oregón**, actual secretaria general del PRI; **Erika Ayala Ríos**, ex dirigente estatal del tricolor y **Lilia Christifield Lugo**. También **Sandro Francisco Gómez Valdez**, dirigente estatal de la Red de Jóvenes por México; **Omar Gómez García**, **Aldo Alberto Lara Ponce** y **María Elena Córdoba Molina**..... Se sabe que el presidente de la Unión Ganadera Regional de la zona centro, **Jesús Ortega Couttolenc**, insiste en que las autoridades apliquen "medidas efectivas" para enfrentar a las bandadas de abigeos que operan en zonas ganaderas. Por ahí ganaderos de **Cempoala** en su Asamblea de hace tres semanas, dieron a conocer que a pesar de encontrar **infraganti** a los delincuentes que **sustrajeron animales** de ganaderos de **Cempoala**, les dieron facilidades para no pisar la cárcel, a pesar de que se comprobó que en la ganadera libre de **San Isidro**, se habían emitido guías falsas y otras anomalías y, esa impunidad **no permitirá que se combata el abigeato** que tanto impactan la economía de este sector productivo.



MEXICO.- La Senadora suplente **Erika Ayala Ríos**, se reunió en la Secretaría de Educación Pública, con el subsecretario de Educación Media Superior, **Rodolfo Tuiram Gutiérrez**. La también líder estatal de los trabajadores del COBAEV (**SUITCOBAEV**), se mantiene en constante gestión tanto por su gremio como por la sociedad civil.

Bitácora DEL GOLFO **Contrate su publicidad 2281 587738**
Síguenos en Facebook: Bitácora del Golfo

Banderazo para el Rastro Municipal de Paso de Ovejas

*Cumplirá las normas sanitarias y de modernidad: Ana Rosa Valdés

PASO DE OVEJAS.- El H. Ayuntamiento de Paso de Ovejas que preside la alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar, dio el banderazo para el inicio de la construcción del Rastro Municipal, obra que consta de oficinas administrativas, acceso de carga y descarga, área definida para porcinos y bovinos, fosa séptica y equipamiento. El cual será de gran beneficio para el sector ganadero y la población en general.

Una de las principales preocupaciones y compromiso de la alcaldesa es contar con un espacio adecuado para sacrificar el ganado bovino y porcino que cuente con las medidas sanitarias que dictan las instancias de salud.

En dicho evento estuvieron presentes ediles, agentes y subagentes municipales y ganaderos del municipio quienes agradecieron a



la máxima autoridad por esta gran obra ya que podrán contar con un espacio digno para realizar sus actividades.

Alcaldesa realiza actividades para detonar la economía de su municipio



PASO DE OVEJAS.- Se llevó a cabo la ceremonia de clausura bajo el programa "Fortalecimiento de Habilidades Empresariales para el Desarrollo de MPYMES en Microregiones" gracias a las gestiones realizadas por la presidenta municipal de Paso de Ovejas, Ana Rosa Valdés Salazar ante el Gobierno federal a través de la Secretaría de Economía. Donde comerciantes del municipio pudieron tomar el curso de Dirección de Empresa Familiar y Estrategias Legales, así como diversas capacitaciones con el objetivo de seguir impulsando el comercio local y poder orientar a los comerciantes sobre el buen manejo de sus negocios.

Los comerciantes agradecieron a la presidenta por su apoyo para que este tipo de capacitaciones lleguen hasta el municipio y por el impulso y desarrollo de la economía.

La Alcaldesa mencionó que se seguirán apoyando con distintos cursos que generen productividad en sus microempresas. En dicha clausura Ana Rosa Valdés, hizo

entrega de distintos insumos como apoyo a su comercio tales como: impresoras, básculas, mobiliario, tablets, entre otros.

Entrega de material para un aula



PASO DE OVEJAS.- La presidenta municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés siempre al pendiente del sector educativo, visitó el Telebachillerato de la comunidad de Tierra Colorada donde hizo la entrega de material de construcción para la terminación de un aula de computo, donde junto con la sociedad de padre de familia se llevó a cabo esta gran obra que será de beneficio para la institución.

La alcaldesa siempre participativa y preocupada por el bienestar de los pasovejenses, realiza este tipo de acciones para que los estudiantes cuenten con los espacios necesarios y puedan llevar a cabo sus actividades escolares.

Super farmacia
La Unión
de Cempoala



Venta de tiempo aire
desde 20 pesos



Tel. 296 97 189 27

Cajero automático en RED
(todos los bancos)

HORARIO:
7 am a 10 pm

Ubicanos en: Miguel Hidalgo No. 71
Cempoala, Veracruz



**CASA DE
EMPEÑO**

**ORO
MEX**
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS
PRENDAS Y MENOS
INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos,
DVD's, Televisiones, Celulares,
Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE
ORO, EL MEJOR PRECIO DEL
MERCADO"**
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN

ECOS..... VIENE DE LA 1



AUGUSTO ZURITA DUARTE

Domínguez) presidente estatal de la **Fundación AyuDarte**, no ha dejado de **trabajar por la ciudadanía** en una **labor constante, no electorera** dijo. Asegura que su **Fundación tiene credibilidad** que en todo el estado. Además a los años que lleva **al frente**, la labor ha **sido permanente** y echándole ganas aquí en **Xalapa-Urbano** con el delegado **Augusto Zurita Duarte**; se trabaja también en el Distrito de **Xalapa Rural** a través de sus estructuras en **Emiliano Zapata** están **trabajando fuerte para Veracruz** en este proceso electoral.....La maestra **Ernestina Hernández Barrales**, se anotó un **hit** con la exposición fotográfica **"Pensamiento Constituyente en Puño y Letra"** de la colección **Manjarrez Álvarez**, en el marco del **Día de la Bandera**, muy buen evento hasta con **muestra gastronómica**El pasado **4 de marzo** alcalde de Actopan, **Esteban Alfonseca Salazar**, gestionó la **Jornada de Salud de Alta Especialidad** con una asistencia de más de **2 mil personas** de distintas **localidades del municipio**, esto en coordinación con el **DIF Municipal** que preside su esposa **Verónica Domínguez Palmeros**.....El licenciado **Salvador Filobello**, se desempeña con **eficiencia** en el ayuntamiento de **Juchique de Ferrer**, sin dejar de lado sus **aspiraciones futuras** por su añorado **Alto Lucero**. Todo a su tiempo, nos dice..... **Constructores** cuestionaron esta semana al **diputado federal priísta Alejandro Montano Guzmán**, que **no todo lo que dice** que ha bajado de **recursos federales para Veracruz** se han aplicado, porque la carretera **Chavarrillo-Monte Oscuro**, se inició y realmente **está suspendida** porque el **recurso nunca bajó**. Muchas veces los legisladores **según bajan recursos, no le dan seguimiento** y no se sabe qué hicieron con éstos **piden se investigue**. ... El doctor **José Luis Noguera**, con casi **25 años de experiencia** médica en el **CECAM**, colabora y apoya a la **Fundación "Sandro Francisco Gómez, A.C.** con el servicio **ultrasonido con un equipo de cuarta dimensión** de lunes a viernes por la mañana en **Rinconada**, municipio de **Emiliano Zapata**, el licenciado **Francisco Gerardo Gómez Hernández**, presidente del **Consejo Ejecutivo** de la citada **Fundación** además **proporciona Consultas Médicas todos los días** y **Consultas Psicológicas**, los **viernes de 9 am a 17 horas** es una verdadera labor social que está **atendiendo** a la población, **incluso a la región aledaña a Rinconada**..... **Carolina Gudiño Corro**, ex diputada local y federal y ex **alcaldesa de Veracruz**, será la **abanderada del PRI, vía el PVEM**, para la contienda del próximo **7 de junio** por el **Distrito de Veracruz Rural**.....Expresamos **nuestro sentido pésame** al director de **Prensa de la CGCS** de Gobierno del Estado, **Emilio Cárdenas Escobosa**, por el **sensible fallecimiento** de su hermano el contador público **Ricardo Cárdenas Escobosa**, quien se desempeñaba como secretario Técnico de la **Comisión de Vigilancia del Congreso del Estado**, además de ser asesor del diputado **Francisco Garrido Sánchez**..... En **Asamblea Extraordinaria** del **Movimiento Ciudadano**, eligieron a sus candidatos a **diputados federales por vía plurinominal**, entre otros **fue electo** el profesor **Rafael Ochoa Guzmán** en la **Tercera Circunscripción** que comprende los Estados de: **Campeche, Chiapas, Oaxaca Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán**. En la lista de **pluris del PAN**, va la cabeza **Miguel Angel Yunes Linares**, en esa lista de **pluris** va quien hasta hace unas semanas sin **pregonar su nombre**, se hablaba de la **novia de del diputado Serralde**, para candidata por el Distrito de **Huatusco**, se trata de **Teresita Zuccolotto Feito**..... La dirigencia estatal del **PRI en Veracruz**, dio a: el **Almirante Carlos Federico Quinto**



ESTEBAN ALFONSECA SALAZAR



SALVADOR FILOBELLO



RAFAEL OCHOA GUZMÁN



FRANCISCO GERARDO GÓMEZ HDEZ.

PASE A LA 10